
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 84765613

Prix 3 495 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans un domaine sécurisé à proximité des plages et du centre de sainte maxime,

situé  en  position  dominante  cette  villa  d'environ  300  m²  érigé  sur  un  parcelle  de

3200  m²  avec  une  splendide  vue  mer  sur  le  golfe  de  saint  tropez  ainsi  qu'une

piscine  et  un  pool  house  équipé(douche  et  toilettes.  Cette  villa  d'architecte  offre

des jeux de vue d'une pièce à l'autre grâce à des perspectives et de nombreuses

ouvertures  rendant  celle-CI  très  lumineuse,  des  volumes  généreux,  de  belles

hauteurs  sous plafond ainsi  que les  poutres  qui  donnent  du caractère  et  un  coté

atypique à ce bien. La maison bénéficie ...

In  a  secure  estate  close  to  the  beaches  and  the  centre  of  sainte  maxime,  in  a

dominant position, this 300 sqm (3229 sq. Ft.) villa is set on a 3200 sqm ( 34 444

sq. Ft.)plot with a splendid sea view over the gulf of saint tropez, a swimming pool

and a pool house with shower and toilet. This architect-designed villa offers a play

of  views  from  one  room  to  the  next  thanks  to  the  perspectives  and  numerous

openings that make it very bright, generous volumes, high ceilings and beams that

give character and an atypical feel to this property. The house has an independent

kitchen with utility room ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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